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作为著名摇滚音乐人窦唯和天后王菲
的女儿，窦靖童自小对音乐有浓厚的兴趣。
两年前自弹自唱的一首原创作品《with
you》在网络上也火了一把，“微博女王”姚晨
转发了该条微博并大赞窦靖童的声音“清纯
动听”，也有人称赞其声音媲美天后王菲
了！获得鼓励的窦靖童在一年后又上传了
一首《on the bleach》，继续吸引大批粉丝。
不过最令人印象深刻的大概还是她之后的

《Blue Flamingo》（蓝色火烈鸟）。
怪不得早有网友给窦靖童算了一笔

账，按照微博上王菲粉丝 1200 多万，李亚
鹏380万，如果窦靖童出唱片，在网上推下
载版的话，一首歌收费两元，如果只是 1%

的下载率，即 15 万次，也足以秒杀如今的
一线歌手。因此有人猜测，窦靖童如果签
约唱片公司，其身价至少500万元。

有港媒报道还指，霆锋没跟王菲复合
时，就有留意窦靖童，看中窦靖童会唱又会
写，而且他的公司“PO 朝霆”好想签新人，
窦靖童就是他最想签的新人。

为什么小才女拒绝签到霆锋公司旗下
呢？大家都知道啦，眼看天后妈同霆锋复
合后，不断被人恶意攻击，自己一样受牵
连，被说“有三个老爸”。虽然她同天后妈
一样我行我素，不会把网友恶言放在心上，
但同一个公司出出入入抬头不见低头见，
碰到了不免有一丝尴尬。

昨天，记者从河南省文化厅新闻发布
会上获悉，我省公益文化惠民演出活动

“河南省舞台艺术送农民”和“高雅艺术进
校园”将于3月底全面启动。此外，国家艺
术基金2015年资助项目申报业已经启动，
好项目快来申报国家艺术基金吧。

“舞台艺术送农民”今年演3043场

“河南省舞台艺术送农民”活动是我
省首创的公益文化惠民演出活动，自2008
年开始由省文化厅、省财政厅共同组织实
施。该活动按照“政府买单，院团演出，农
民受益”的原则，由政府采购优秀舞台艺术
作品，专业艺术表演团体、优秀民营演出团
体组织演出。该活动已经被列入省委、省政
府惠民“十项民生工程”之一，成为我省文化
惠民活动的品牌工程，截至 2014 年，演出
18975场，受益群众达4000多万人。

今年，全省将安排该项演出 3043 场，
其中，省直艺术院团演出 1000 场，3 月底
前将全面启动。

“高雅艺术进校园”今年演50场

“高雅艺术进校园活动”由教育厅、文
化厅、财政厅联合举办，这项活动从 2006
年开始在全省范围内开展，已经举办歌

剧、京剧、交响乐、芭蕾、豫剧等校园演出
368场，使青年学生的审美情趣、艺术修养
和文化素质得到了进一步提高。

今年，省直艺术院团将安排演出 50
场，分别由河南交响乐团、河南民乐团、河
南省京剧艺术中心和河南省话剧艺术中
心进行演出。

好项目，快申报国家艺术基金

去年，河南有16个项目获国家艺术基
金资助，资助金额 1100.5 万元，2015 年度
的申报工作已经开始，近期河南省文化厅
将组织全省的申报工作培训。

国家艺术基金是国家设立、政府主
导、专家评审、面向社会的专业性、公益性
基金，2013 年 12 月 30 日成立。2014 年河
南有 233 个项目申报国家艺术基金，入选
16 个项目，得到扶持资金 1100.5 万元，在
申报项目数、入选项目数和得到扶持资金
等方面均居全国前列。

目前，2015年国家艺术基金申报工作
已经开始，我省正在组织实施，努力推出更
多具有我省浓郁地方特色、反映中华文化精
髓、体现社会主义核心价值观、具有中国精
神、中国气派的优秀文艺作品。
郑州晚报记者 尚新娇

拒签谢霆锋，入陈家瑛旗下，与天后妈妈合作母女档？

窦靖童出道：签金牌经纪人
做下一个天后

据香港媒体报道，谢霆锋和王菲旧情复燃之后，一直有意将窦靖童收
入公司旗下。但18岁的窦靖童毅然拒绝，不希望与谢霆锋有瓜葛，反
而选择了和王菲的经纪人陈家瑛签约。不过小才女是因着避嫌而“撇
下”谢霆锋的吗？霆锋产业多多，却不见得做明星管理特别出彩。好
料子当然不要浪费，专业的经纪人等着抢呢。虽然从陈家瑛到王菲母
女都还没对此事回应，但不少人预测：有金牌经纪人护航，下一个天后
指日可待。

2003年，23岁的霆锋年纪轻轻就投资
港币 7 位数，在香港铜锣湾开设制作室而
成立了“PO朝霆”并出任CEO；2009年为扩
展业务于上海、北京分别开设分公司；2012
年注册了另以朝霆命名的 6 家新公司；
2013 年于上海的分公司又开设了第二分
公司，其超过 140 人的制作团队随着公司
扩充不断增加。朝霆专为广告、游戏、电影
及MV做特效。客户包括汇丰、渣打、长江
实业、Canon、Sony、Olympus 等。很多大家

耳熟能详的电影比如《全城热恋》《不二神
探》《救火英雄》《中国合伙人》《一九四二》
等都有谢霆锋的公司参与后制。

2014 年，与王菲重新开展“惊天动地
爱恋”的霆锋，又斥资过亿购入汉传媒。据
说主要是看准其主攻电影、电视剧制作和
发行及艺人管理业务，正好能配合“PO 朝
霆”在香港及内地扩大业务版图。看到这
里，终于意识到土豪霆锋平时代言个某步、
某特饮或某东根本就是顺便而已吧！

签谢霆锋？可他的公司更偏重制作

所以说，小才女之所以拒绝签霆锋，
而选择签给妈妈的经纪人陈家瑛，并没有
外界所传的那么恩恩怨怨暧昧不明，更多
的是从自身音乐条件和发展情况考虑：霆
锋旗下的产业并不以艺人管理为主，在商
业运作上可能没有别的经纪公司来得成熟

与专业；而一个坚实的后盾是必不可少的，
所以她选择妈妈的好友陈家瑛签约，合情
合理。什么是专业级的经纪人？他们是在
明星危机公关大战中挡箭无数而优雅淡定
地走过狗仔面前的大boss，战斗力爆表，陈
家瑛就是！南都


